

# **Ihre Sicherheit liegt uns am Herzen!**

## **Your safety is important to us!**

**Im Zuge der aktuell grassierenden Herausforderungen rund um das Coronavirus (Covid-19) haben wir zu Ihrem Schutz, in Absprache mit dem Gesundheitsamt Wetteraukreis, zusätzlich zu unseren Standard-Maßnahmen, folgende Maßnahmen eingeleitet.**

In the course of the current rampant challenges with the coronavirus (Covid-19), we have consulted the Wetteraukreis health office. For your protection the following measures have been initiated in addition to our standard.

### **Schutzmaßnahmen gegen die Ausbreitung von Viren**

Protective measures against the spread of viruses

- **Hand-Desinfektionsgeräte stehen in allen öffentlichen Bereichen zur Verfügung**  
Hand disinfectors are available in all public areas
- **Vorsorglicher Quarantänerraum für Verdachtsfälle steht bereit**  
Preventive quarantine room for suspicious cases is available
- **Alle Mitarbeiter sind sensibilisiert und informiert**  
All employees are sensitized and informed
- **In allen Toiletten finden sich Hinweisschilder des Bundesministerium für Gesundheit mit Maßnahmenbeschreibungen zum Eingrenzen von Viren**  
In all toilets there are signs of the Federal Ministry of Health with descriptions of measures to contain viruses

**Sie haben Fragen zu Ihrem Aufenthalt bei uns unter Berücksichtigung der aktuellen Information? Gerne steht Ihnen unsere Kollegin Anneli Richter für Auskünfte zur Verfügung.**

Do you have any questions regarding your stay with us in the context of the current challenges? Our colleague Ms. Anneli Richter will be happy to provide you with information.

**Anneli Richter**

**Anneli.Richter@dolcebadnauheim.com | 06032 303 508**